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福岡市住宅都市局はこのほど、市営住宅整備

で車いす使用者世帯向けの住宅を大幅に増やす

ことを明らかにしました。 

具体的には、令和５年度に着工する新築（建替

え）工事の分から１階は全て車いす使用者世帯

向けの住宅として整備することになりました。 

市営住宅の車いす使用者住戸の拡充は、松野

議員が昨年（令和４年）１２月議会の一般質問

で提案していたもので、先ごろ、西区の下山門

住宅の新築の部屋が記者に公開されました。 

 

◀ブログ 

「車いす使用者世帯向け住戸」大幅増！ 

一般質問に登壇しました 

先の臨時議会で行われた議長・副議長選挙で、 

松野隆議員が副議長に選出されました。  松野議員が副議長に 
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 市営住宅「車いす使用者世帯向け住戸」大幅増!!!

公明党福岡市議団：福岡市中央区天神１丁目 8－１  自宅・事務所：福岡市南区長丘２丁目              

TEL：092-711-4728  市議団ホームページ：https://www.komei-fukuokacity.net/                 

 

 

 

 

 

令和 5 年 7 月 
第 16 号 

 

ごあいさつ 
 

このたび、福岡市議会の副議長に就任いたしました。 

ポストコロナに向けた時代の変革期に市議会のかじ取り 

を任されたということに大きな責任を感じております。  

これからは円滑な議会運営と議会のさらなる活性化に 

全力で取り組んでまいります。  

市民の皆さまの温かいご支援とご理解、ご協力をなに 

とぞよろしくお願いいたします。 

   

 福岡市議会議員 

【公明党】南区 松野 隆 NEWS 

福岡市はこのほど、ホテルなどの宿泊に課

税する宿泊税が令和２年度に導入され３年経

ったことから状況をまとめました。これによ

ると税収は伸び、今年度は１８億５,７００万

円が見込まれるということです。 

 観光振興などの財源確保を目的に始まった

宿泊税は、松野議員ら公明、自民などの主要 

 

「宿泊税」今年度は１８億５,７００万円 観光振興の財源に 

 

 

４会派が原案をまとめて議員提案していた

もので、令和元年９月議会で可決成立しま

した。 

松野議員が座長を務めた条例研究会では

１５回にわたる勉強会や専門家へのヒヤリ

ング、先行自治体の視察などを経て導入を

推進していました。 

 



  

 

松野隆議員は、福岡市議会の

副議長就任以来、さまざまな

公務で東奔西走の活躍を続け

ています。 

主なものを紹介します。 

 

▶福岡市戦没者 
合同追悼式 

 

▼福岡市手をつなぐ育成会総会 

▼大名ガーデンシティに開業した 
「ザ・リッツ・カールトン福岡」 
オープニングセレモニー 

 市民のウオーキングや憩いの場として親し

まれている鴻巣山（福岡市南区）の整備改修

工事がさる３月中に終了しました。 

 福岡市の特別緑地保全地区に指定されてい

る鴻巣山では、平成１１年にかけて遊歩道や

展望台が整備、再整備が行われたものの、そ

の後はほとんど手が入らず、一部では荒れ放

題で放置されているところもありました。 

 このため、平成３０年６月議会で、松野議

員が「ハイキングコースとして再整備、活用

すべき」と提案。これを受けて令和元年度か 

松野たかしホームページ https://www.komei.or.jp/km/matsuno/ 
E-mail：matsuno@komei-fukuokacity.net 

 

ら住宅都市局みどり整備課が展望台入口の広

場改修、長丘西口広場、遊歩道の改修、長丘

東口（長丘コーポ横）などの整備を進めてき

たものです。   

 

整備された遊歩道長丘東口（長丘２丁目） 

 

鴻巣山遊歩道・長丘東口などの改修工事終わる 
 

 

▲六月博多座大歌舞伎 
船乗り込み 

 

 

 

 ▲水素で走る給食配送車出発式 

◀曲渕水源祭 

▶６月議会議案説明 

https://www.komei.or.jp/km/matsuno/

